

## CONVOCAN A ALCALDÍAS PARA MEJORAR MERCADOS

Se cuenta con 228 millones 839 mil 489 pesos

### REDACCIÓN CONTRARÉPLICA

La Secretaría de Desarrollo Económico (SEDECO), anunció la convocatoria para que las alcaldías puedan acceder a los apoyos de la Acción Institucional para el Fomento y Mejoramiento de los Mercados Públicos en 2022, misma que cuenta con 228 millones 839 mil 489 pesos.

Lo anterior, tiene el objetivo de impulsar proyectos de coinversión con las alcaldías, que ponderen la renovación o rehabilitación de infraestructura, instalaciones eléctricas e hidrosanitarias, para prevenir incidentes y coadyuvar a la seguridad de personas locatarias y visitantes de los Mercados Públicos.

Según la dependencia capitalina, la vigencia de la convocatoria es del 11 de febrero al 11 de marzo de 2022.

## MERCADOS AHORRAN HASTA 68 MIL PESOS EN ENERGÍA ELÉCTRICA

El titular de SEDECO, Fadlala Akabani Hneide destacó que siete de los centros de abasto en la ciudad han optado por equiparse con sistemas de energía sustentable, produciendo electricidad a partir de paneles fotovoltaicos y logrando ahorros por 68 mil pesos bimestrales en pago de energía eléctrica, gracias a la Acción Institucional para el Fomento y Mejoramiento de los Mercados Públicos de la Ciudad de México.



Mercados de Milpa Alta, Tlalpan y GAM cuentan con paneles. Cuartoscuro





## DE LA CAPITAL EL PAÍS

# En 4 alcaldías se cometen casi el 50% de los delitos

# En 4 alcaldías, 45.7% de delitos cometidos

## **DE TODA LA CIUDAD DE MÉXICO**

GAM, IZTAPALAPA, CUAUHTÉMOC Y VENUSTIANO CARRANZA, A LA CABEZA EN **ÍNDICE DELICTIVO** 

**LUIS CARLOS SILVA** GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.- Las alcaldías Gustavo A. Madero, Iztapalapa, Cuauhtémoc y Venustiano Carranza, se disputan el primer lugar en incidencia delictiva, de acuerdo al Plan de Política Criminal 2022, el cual señala que el 45.7% de los delitos cometidos en 2021 se concentraron en estas 4 demarcaciones.

Los 4 alcaldes de estas demarcaciones, Francisco Chíguil, Clara Brugada, Sandra Cuevas y Evelyn Parra han sido duramente criticados por los magros resultados en el accionar contra la inseguridad y combate a la delincuencia han dado.

De los 223 mil delitos que fueron denunciados ante la Fiscalía General de Justicia, más del 38% fueron cometidos con violencia, el 17% sin violencia y un 55% restante se trató de delitos no graves, pero que generaron daños al patrimonio de los denunciantes.

Este estudio detalla el comportamiento de bandas, extorsionadores, tratantes de personas y clonadores de tarjetas de crédito, la mayoría de estos con un alto nivel de peligrosidad, por la manera en que se han venido comportando en los últimos meses en calles de la CDMX.

Desde robo simple, robo a mano armada, contra el patrimonio, contra la libertad personal, contra la libertad y seguridad sexual, son la constante que se desprende de este Plan de Política Criminal 2022.

La guerra de cifras por alcaldía es evidente, según el análisis de este documento, el cual además arroja cifras comparativas sobre lo que está sucediendo en las calles y colonias de la CDMX.

La alcaldía de Cuauhtémoc registró 33 mil 663 delitos, Iztapalapa ocupó el segundo sitio con 32 mil 784 ilícitos, GAM tuvo un registro de 23 mil 241 delitos y Venustiano Carranza tuvo un récord de 12 mil 369 delitos.



mil delitos fueron denunciados ante la Fiscalía; más del 38% fueron con violencia





Basta

Sección: Portada, Nacional

2022-02-11 02:13:03 276 cm2 Página: 1,9 \$0.00

2/2

## **REPRUEBAN**



Chíguil, Bru-gada, Cuevas y Parra, criti-cados por los magros resultados contra la inseguridad



Compra-venta de enervantes, otro flagelo



192 cm2

Página: 31 \$49,936.77

1/1

## SEDECO RENOVARÁ MERCADOS

# Impulsará el gobierno local programa de "empleo verde" en cuatro alcaldías

## Se crearán mil plazas para sanear barrancas: Secretaría del Trabajo

### **BERTHA TERESA RAMIREZ**

En coordinación con las alcaldías de Tlalpan, Magdalena Contreras, Álvaro Obregón y Cuajimalpa, la Secretaría del Trabajo y Fomento al Empleo (STFE) lanzarán la próxima semana un programa para impulsar el "empleo verde".

Con dicha acción se proponen crear mil oportunidades de trabajo para personas que habitan en zonas de barrancas en estas demarcaciones, mediante una intervención de saneamiento y sustentabilidad en estas áreas, informó José Luis Rodríguez Diaz de León, titular de la dependencia capitalina, durante la Feria de Empleo para la Reactivación Económica e Inclusión Laboral en la Magdalena Contreras.

En esta feria participaron 35 empresas que ofrecieron 900 vacantes, con salarios que van de 5 mil 400 a 60 mil pesos mensuales, además de prestaciones de ley.

Los puestos de trabajo que se ofrecieron fueron para profesionistas en las áreas de contabilidad, administración, recursos humanos, diseño gráfico, ingeniería, medicina y gerencias de marca; así como para personas buscadoras de empleo con experiencia en los rubros de atención a clientes, guardias de seguridad, recepción, limpieza, restaurantes, cocina, ventas departamentales, ayudantes generales, soldadores, cajeros, servicios de envíos y mensajería, entre otras.

Entre las empresas que participan están Servicio de Protección Federal, Total Play, Coca Cola FEM-SA, Camino Real Pedregal México, Berel, Autopista Urbana, Financiera CAME, COMETRA, Taque-

ría Califa, GABBSA, Waldos Dólar, TKM, Pane En Vía, Wal-Mart, Telcel, SKY, Sanborns, Little Caesars, Mediacces y Osteobiology.

Adicionalmente se instaló un módulo digital para consultar el Portal del Empleo, en el que se encuentran activas más de 80 mil oportunidades de empleo.

En ese acto estuvieron presentes la procuradora de la Defensa del Trabajo de la Ciudad de México, Lourdes Paz Reyes; Armando Zúñiga Salinas, presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana, y María Eugenia Rodríguez Calderón, vicepresidenta de la Cámara Nacional de Comercio.

Por su parte, la Secretaría de Desarrollo Económico (Sedeco) señaló que con el propósito de prevenir accidentes en mercados públicos, impulsará proyectos de coinversión con las alcaldías para la renovación o rehabilitación de infraestructura, instalaciones eléctricas e hidrosanitarias.

Este jueves dio a conocer en la Gaceta Oficial de la Ciudad de México la convocatoria para que las alcaldías puedan acceder a los apoyos de la Acción Institucional para el Fomento y Mejoramiento de los Mercados Públicos en 2022, que cuenta con un presupuesto de 228 millones 839 mil 489 pesos.



1/1



## Alcaldesa reconoce riesgo Milpa Alta, de las peores alcaldías para vivir

ENTRE OTROS DELITOS, LA VIOLENCIA FAMILIAR TRAS LA PANDEMIA, ES UNO DE LOS MÁS ALTOS

ANA CECILIA GARCÍA

CIUDAD DE MÉXICO.— La titular de la alcaldía Milpa Alta, Judith Vanegas, reconoció que en los últimos meses ha habido un repunte en amenazas, robos a vehículos, tala de montes, el peligro en la carretera que conecta con el estado de Morelos, "pero es más visible en la violencia intrafamiliar y el desempleo".

Y es que la demarcación ha sido calificada como una de las peores para vivir en la Ciudad de México con tan solo el 19.1 por ciento de la aprobación, y la que también ha mostrado delitos de extorsión, robo a casa habitación, lesiones, violación y violencia familiar.

De acuerdo con el semáforo de delincuencia de la capital del país, por su número de casos, le sigue por sus impactos en temas de violación, violencia familiar y feminicidio, Álvaro Obregón, aunque presenta una llamada de atención en el tema de extorsión.





Hay robos, amenazas y talamontes



· Talamontes, otra gama de pillos





## CONTABILIZÓ 3,409 CONTAGIOS DE COVID-19 EN LAS ÚLTIMAS HORAS

# Puebla capital, a la cabeza en alcaldías con más casos activos

Encifras. Le siguen Querétaro con 2 mil 184 y Aguascalientes con 2 mil 023 enfermos, según información de la UNAM

Puebla capital encabeza la lista de los municipios del país con más casos activos de Covid-19, al contabilizar este jueves tres mil 409 enfermos, mientras que el estado reportó ayer 458 nuevos contagios.

De acuerdo con cifras de la Plataforma de Información Geográfica de la UNAM sobre Covid-19 en México, en sexto y séptimo lugares se encuentran las capitales de Querétaro y Aguascalientes con 2 mil 184 y 2 mil 023, respectivamente.

En tanto, las alcaldías de Iztapalapa, Gustavo A. Madero, Álvaro Obregón y Tlalpan se ubicaron en segundo, tercero, cuarto y quinto lugares de la lista.

El secretario de Salud de Puebla, José Antonio Martínez García, informó que la entidad acumula un total de 144 mil 784 positivos confirmados durante los 23 meses de la pandemia del nuevo coronavirus producto de 232 mil 462 muestras procesadas.

El funcionario estatal reportó ocho nuevos decesos, por lo que el total acumulado de defunciones en Puebla ya es de 16 mil 673.

En tanto, los hospitalizados por la enfermedad son 357, de los cuales los Servicios de Salud atienden 144, 37 de ellos en estado grave, quienes están conectados a un res-

## pirador artificial.

En cuanto a los fallecimientos de menores, aclaró que de acuerdo con el registro que llevan, durante este 2022 suman tres defunciones, dos de un año y otro de 13 años, todos con comorbilidades.

## AVANZA LA VACUNACIÓN

Respecto al tema de la vacunación, Martínez García detalló que se aplicaron 78 mil 632 dosis en la última jornaday continuarán hasta hoy con más refuerzos para la población de 30 años y más en Puebla capital.

Asimismo, se precisó que se aplican segundas dosis del biológico AstraZeneca y primeras dosis para las personas rezagadas de todos los grupos de edad en el estado.

#### /24HORAS PUEBLA

casos. Puebla reporta un total de 144 mil 784 positivos confirmados durante los 23 meses de la pandemia.





24 Horas Sección: Estados 2022-02-11 03:00:42

279 cm2

Página: 13 \$55,184.54

2/2



